
 

 

 

Milano, 30 novembre 2020 

Spettabile Consiglio di Presidenza 
Federazione delle Associazioni Emofilici 
pecfedemo@legalmail.it 
 
 
Alla Presidente della Federazione delle Associazioni Emofilici  
Signora Cristina Cassone cristina.cassone@fedemo.it 

Ai Componenti del Consiglio di Presidenza 
Signor Luigi Ambroso luigi.ambroso@fedemo.it 
Signor Marco Bianconi marco.bianconi@fedemo.it 
Signor Francesco Ceglie francesco.ceglie@fedemo.it 
Signor Angelo Lupi angelo.lupi@fedemo.it 

e, p.c. 

Alle Associazioni aderenti tramite PuntoE 
 
Oggetto: Convocazione Assemblea generale del 5/12/2020 
 
In merito all’assemblea straordinaria convocata per il prossimo 5 dicembre, desideriamo sottolineare la necessità 
che su un tema così rilevante e tecnicamente complesso come le modifiche statutarie ci sia spazio per un’adeguata 
discussione, ricordando che la Prefettura ha invitato Fedemo a esprimere un parere validamente motivato. Ci 
sorprende pertanto che l’agenda dei lavori non preveda un intervento di Fondazione Paracelso per illustrare i criteri 
che hanno guidato la stesura delle modifiche. Chiediamo quindi che a tale scopo venga inserito nell’ordine del 
giorno un tempo congruo e ci rendiamo disponibili a rispondere alle richieste di approfondimento o chiarimento 
che dovessero arrivare dalle Associazioni.  
Auspichiamo in generale che la trattazione di questioni concernenti gli assetti attuali e futuri di Fondazione si fondi 
sull’assunto che Paracelso è un bene comune per l’intera comunità dei pazienti affetti da MEC e degli specialisti 
che li curano, e che l’attività svolta a favore di tale comunità attraverso i programmi sociali e il sostegno ai Centri 
emofilia vada salvaguardata con compattezza e unità di intenti. 
Ci auguriamo dunque che il Consiglio di Presidenza appena insediato muti il proprio orientamento rispetto alla 
linea tenuta dal precedente organo direttivo. Le accuse di irregolarità statutarie e di opacità nella gestione dei fondi 
sono state dichiarate infondate senza mezzi termini dalla Prefettura. Con questo spirito, nell’avanzare le proposte 
sollecitate dalla Prefettura fin dalla riunione del luglio 2019, occorrerà tenere in debito conto le caratteristiche e le 
esigenze gestionali, progettuali e operative della struttura.  
Con i migliori saluti,  
 

Andrea Buzzi 
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